
 

保護者ならびに地域の皆さまへ 

 〇 野球部の夏の県大会では、多大なるご声援をいただき誠にありがとうございました。現在、

野球部を始めとして、男女ソフトテニス部、陸上競技部、弓道部、吹奏楽部、美術部、そし

て報道・JRC部が、１・２年生による新チーム・新体制で活動しております。引き続き温か

いご声援を賜りますよう、お願いいたします。 

〇 さて去る６月の生徒総会で、生徒の総意として制服に関する要望が出されました。これを

受けて複数回検討を重ね、下記の通り実施することとしましたのでお知らせいたします。 

（１）「男子夏服シャツはスクエアカット（裾が一直線）のデザインで、丈も短いため、外出しを

許可して欲しい。」という生徒の要望に対して、男子夏服シャツをズボンに入れるか否かは

生徒の判断とすることといたします。なお外出しにより極端に裾が長くルーズに見える場

合は、個別に対応いたします。 

（２）「肌が透ける心配のないインナーの黒を許可して欲しい。」という生徒の要望に対して、男

女ともインナーシャツの色は白・黒・紺・グレー・ベージュの単色のいずれかとすること

といたします。 

（３）暑さ対策や洗濯等の利便性から制服に準ずるものとして学校指定ポロシャツを採用し、希

望者による購入・着用といたします。なお、あくまでも現行の夏服が正式な制服であり、

始業式・終業式や就職試験・入学試験、校外活動等の際は原則として制服を着用すること

といたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒の皆さんへ 

○ 制服に関するルールの改正について、ある生徒が「校則が緩くなった」と言うのを耳にしま

した。君たちからすると「緩くなった」のかもしれませんが、この改正は「生徒の選択肢を増

やす」ためのものです。選択肢が増えれば、おのずと何を選ぶか「自分で判断」しなければな

りません。 

〇 選択肢が一つなら考える必要がない
．．．．．．．．

わけですが、選択肢が増えることによって自分で考えて
．．．．．．

選択
．．

しなければならなくなります。即ち自己責任で身なりを整えることを意味します。私は君

たちに、自分で考え行動できる人になって欲しいと願っています。その第一歩として制服に関

する選択肢を増やしたことを理解してください。 

〇 ２学期の始まりです。学校行事もたくさんありますので、自分たちでより良い大崎高校を作

っていきましょう。 

 

校長 野村 雄大 

 

オープンスクールを振り返って 

7 月 28 日に野球部入部希望者を対象にしたオープンスクール①を、8月 3 日に野球部入部希

望者以外を対象にしたオープンスクール②を開催しました。オープンスクール①は大島文化ホー

ルで行われ、合宿所の紹介や野球部員との座談会、清水監督から話を聞いたりする時間が取られ、

その後グラウンドに移って部活動体験もしました。オープンスクール②では高校で受けられる授

業を体験したり、先輩生徒との座談会の時間を設けたりしました。参加した中学生からは「授業

がわかりやすく、楽しかった」「頭を使って考え、わかったとき嬉しかった」などの感想が聞かれ

た。 

  
 

  
 

夏季強化学習会 
7月 31日から 8月 4日までの 5日間、学校の会議室を使って強化学習会が行われました。3

年生の大学や短大進学を考えている人たちを中心に参加しました。朝 8時40分から夕方４時 30

分まで自分の受験に必要な教科を勉強し、わからない問題を教師に質問に行くなど、有意義な時

間を過ごしました。今年は大崎中学校の 3 年生数名も参加し、高校生の勉強の雰囲気を味わい、

高校生も真面目な中学生に負けられないとお互いいい刺激をもらったようでした。 
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第１０５回 全国高等学校野球選手権記念長崎大会 結果報告 
７月 6日（木）より行われた、同大会における本校野球部の結果は以下の通りでした。 
 

２回戦  VS長崎西  ８－２ 〇   準々決勝  VS清峰  ４－３ 〇 

３回戦  VS長総大附 ９－０ 〇   準決勝   VS創成館 ３－１ ●（ベスト 4） 

 

 大変暑い中、たくさんの応援ありがとうございました。結果は創成館高校に敗れ、準決勝敗退で

した。甲子園に行くことはできなかったのですが、全員がやり切った夏だったと思います。来年春

の選抜大会には後輩が必ず行ってくれると思いますので、今後とも大崎高校野球部の応援を宜しく

お願いします。皆さんの期待に応えられるよう頑張ります。【前主将 中村 祐斗】 

第７２回 佐世保市長旗争奪新人野球大会 結果報告 
８月２０日（日）に予選リーグ、８月２４日（木）から決勝トーナメントが行われました。 

＜予選リーグ＞ 

第１試合 VS清峰  ６－２ 〇  第２試合  VS西海学園・佐高専  27－０ 〇 

 

＜決勝トーナメント＞ 
 
１回戦  VS佐世保北  ９－２  〇     決勝    VS九州文化 ２－１ 〇 

準決勝  VS波佐見   ７－１  〇                   （優勝） 
  

  

★生徒会長 山本 兼続（２－２） 

 

★副会長  打越 大樹（１－２） 
  

★R5年度生徒会役員紹介★ 

 

 

 

 

 

 

 

打越大樹さん(１－２)弁論大会に出場！ 
7月２５日(火)、大島文化ホールにて、「第７３回 社会を明るくする運動 中学・高校生弁論大会」

が開催され、本校の代表として打越大樹さんが出場しま

した。打越さんは、「知るということ」と題し、日本の

再犯率が約５０％にも上ることを指摘しました。そして、

再犯率が最も低いノルウェーの加害者再教育法である

リフレクティングという取り組みを紹介し、この問題に

ついて知り、関心を持ち、考えることが社会を明るくす

る一歩であると主張しました。練習の時間を十分に取る

ことが難しい状況でしたが、見事、高校生の部一位を獲

得し、さらに、７月３１日（月）に行われた県大会にお

いても、西海市代表として堂々とした弁論を行い、優秀

賞を獲得しました。 

 

野球部夏大会全校応援 
 

７月２２日（土）に長崎県営野球場（ビッグN）にて、第 105回全国高等学校野球選手権記念長

崎大会の準決勝を全校応援しました。３２度を超える猛暑の中、野球部の勝利を願って一生懸命

盛り上げてくれました。当日は、大島造船所さんのブラスバンドの方々にも来ていただき、迫力

のある応援となりました。あまり見る機会のない野球の試合で、頑張っている野球部の姿は、一

般生徒もいい刺激をもらえたと思います。 

 応援していただいた保護者及び地域の皆さま、本当にありがとうございました。結果で答える

ことはできませんでしたが、最後の８回９回の粘りは応援の力を大きく感じました。これからも

応援よろしくお願いします！ 

 

  
 

９月・１０月の行事予定 
 

今後の予定 ※変更の可能性もあります 
 

９月 

４日 （月）振替休日 

９日 （土）会場設営等 

１０日 （日）体育祭 

１１日 （月）振替休日 

１２日 （火）体育祭予備日 

１３日 （水）月曜の授業 

１６日～１７日（土・日）  

進研マーク模試（3年） 

１８日 （月）敬老の日 

１９日 （火）月曜の授業 

地元企業見学（2年生） 

２３日 （土）秋分の日 

２４日 （日）全商情報処理検定（３年Ａ） 

２９日 （金）ＨＲ役員任命式・全校朝会 
 

１０月 

４日（水）短縮授業（～12日） 

７日～8日（土・日）  

進研記述模試（３年Ｂ） 

９日（月）スポーツの日 

１０日（火）月曜の授業 

１１日午後～１２日（水・木） 

大崎祭設営・準備 

１３日（金） 大崎祭 

１９日（木）人生の達人セミナー 

２０日（金）芸術鑑賞 

２３日～面談週間・相互授業参観 

（２７日まで） 

２８日～29日 進研共通テスト模試 

          （3年 B） 

 
 


